

Via Buonarroti, 12 00185 ROMA
Tel 0646206631/32 - Fax 0647825128

Aprile 2014

CATEGORIE		PAGA BASE contingenza	premio di produzione	inc.mento del P.P.	ACCORDO 2.12.90	elememto economico territoriale	E.D.R.	TOTALE MENSILE	PAGA ORARIA
1 = A = Imp. Super	£ €	4.349.908 2.246,54	228.790 118,16	29,20	12.500 6,46	151,63	20.000 10,33	4.611.198 2.562,32	26.501,14 14,73
2 = A = EX Imp. 1^	£ €	4.053.620 2.093,52	215.546 111,32	26,86	12.500 6,46	138,11	20.000 10,33	4.301.666 2.386,59	24.722,22 13,72
3 = B = EX Imp. 2^ Int. 1^.	£ €	3.484.996 1.799,85	187.760 96,97	21,90	10.500 5,42	113,21	20.000 10,33	3.703.256 2.047,69	21.283,08 11,77
3 = B = Operai Mode-Scul	£ €	3.484.996 1.799,85	187.760 96,97	21,90	10.500 5,42	113,21	20.000 10,33	3.703.256 2.047,69	21.283,08 11,77
4 = CS.Nuova istituzione	£ €	3.319.929 1.714,60	165.183 85,31	21,02	9.500 4,91	104,94	20.000 10,33	3.514.612 1.941,11	20.198,92 11,16
5 = C = EX Imp. 3^ Int. 2^	£ €	3.212.950 1.659,35	174.593 90,17	20,38	9.500 4,91	99,39	20.000 10,33	3.417.043 1.884,53	19.638,18 10,83
5 = C = Ex Operai Super	£ €	3.212.950 1.659,35	174.593 90,17	20,38	9.500 4,91	99,39	20.000 10,33	3.417.043 1.884,53	19.638,18 10,83
6 = D = EX Imp. 3^ Operaio1^	£ €	3.080.328 1.590,84	167.971 86,75	18,69	9.000 4,65	93,76	20.000 10,33	3.277.299 1.805,02	18.835,05 10,37
7 = E = Ex Imp 4^Operai 2^	£ €	2.914.009 1.504,96	159.742 82,50	17,23	8.500 4,39	86,29	20.000 10,33	3.102.251 1.705,70	17.829,03 9,80
8 = F = Ex Operai 3^	£ €	2.632.359 1.359,50	149.267 77,09	14,90	8.000 4,13	75,47	20.000 10,33	2.809.626 1.541,42	16.147,28 8,86

Il 16 gennaio 2014 è stato rinnovato il c.c.n.l.. La prima tranche di aumento era prevista a decorrere dal 01/01/2014; la seconda tranche decorre dal 01/04/2014 e la terza tranche è prevista a decorrere dal 01/04/2015.
E' inoltre previsto che gli arretrati degli aumenti retributivi relativi ai mesi da aprile a dicembre 2013 devono essere così corrisposti: gli aumenti arretrati di aprile, maggio e giugno 2013 con la retribuzione di marzo 2014; gli aumenti arretrati di luglio, agosto e settembre 2013 con la retribuzione di maggio 2014 e gli aumenti arretrati di ottobre, novembre e dicembre 2013 con la retribuzione di dicembre 2013 e rateo 13^.

L'INDENNITA' SOSTITUTIVA DI MENSA dal 1° Maggio 2007 è pari ad €. 6,29 e viene erogata sotto forma di buoni pasto (o di Ticket)

LA CATEGORIA F COMPRENDE IL SUPERMINIMO COLLETTIVO DI £ 15000(EURO 7,75) (ART. 8).

IL PREMIO DI PRODUZIONE E GLI ALTRI ISTITUTI DI ANALOGA NATURA GIA' PRESENTI A LIVELLO AZIENDALE E/O REGIONALE, NON SONO PIU' OGGETTO DI CONTRATTAZIONE E I LORO IMPORTI RESTANO INCREMENTATI E CONSOLIDATI ALLE DATE E ALLE CIFRE CONVENUTE NELL' INTEGRATIVO REGIONALE SOTTOSCRITTO NEL LUGLIO 2000.